

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Simpulan**

Sebuah hotel selalu disertai dengan fasilitas wisata, tetapi agar sebuah hotel mampu bersaing dengan hotel – hotel lainnya, hotel tersebut harus dapat memberikan sesuatu yang berbeda, dengan cara menyajikan bentuk desain interior dan suasana yang berbeda di dalam hotel tersebut yang disesuaikan dengan keadaan lingkungan hotel dan kota itu sendiri. Hal itu bisa dilakukan dengan merancang berbagai fasilitas wisata / *public* yang berbeda di dalam area hotel yang didasari oleh kebutuhan para tamu wisatawan juga para pebisnis. Juga dengan mengatur pola kedekatan ruang dan sirkulasi yang baik tanpa mengabaikan kebutuhan, kenyamanan dan juga keamanan para pengguna didalamnya. Fasilitas wisata di dalam hotel bisa menjadi nilai jual hotel itu sendiri, oleh karena itu perancangan desain interior hotel harus direncanakan dengan baik dan memiliki gaya / ciri khas yang berbeda dari

hotel wisata lainnya agar bisa memberi kesan bagi para tamu hotel untuk datang kembali ke hotel ini di kemudian hari.

## **5.2. Saran**

Perancangan sebuah hotel harus disesuaikan dengan keadaan lingkungan sekitarnya. Bagi para wisatawan yang datang ke kota Bandung mereka datang untuk menikmati kesegaran alam yang bisa di dapat dari kota Bandung. Oleh karena alasan itu, sebaiknya perancangan desain hotel di kota Bandung menggunakan konsep natural, karena dengan konsep ini bisa memberikan nuansa yang para tamu wisatawan inginkan saat berlibur ke kota Bandung.

Konsep natural ini bisa diaplikasikan ke dalam desain hotel yaitu dengan cara memasukkan material – material yang berunsur alam seperti pemakaian batu – batuan alam dan kayu untuk material dinding maupun lantainya, dan penggunaan warna – warna natural. Batu – batuan alam yang digunakan yaitu seperti batu candi, andesit, palimanan, marmer / granite, sedangkan kayu bisa digunakan seperti lantai parquet. Dengan memasukkan material – material berunsur alam ini diharapkan bisa memberikan nuansa tropical di dalam lingkungan hotel.

Selain pemakaian material berunsur alam ini, konsep natural bisa diaplikasikan dalam bentuk – bentuk ruang yang tidak kaku / banyak bentuk lengkung dan bulat. Bisa juga dengan membuat ruangan – ruangan yang lebih terbuka yaitu dengan memperbanyak jendela – jendela kaca agar berkesan luas dan memanfaatkan banyak pencahayaan alami dari sinar matahari.